

Ein bleibendes Andenken

Von aus der Redaktion

1. Februar 2021, 21:19

Am letzten Samstag im Monat wird auf der Zange Heilige Messe gefeiert. Dieses Mal gab es im Anschluss eine Überraschung.



Das traditionelle Zanger Krippenspiel an Heiligabend in der Kirche St. Hedwig konnte Weihnachten nicht stattfinden. Die Initiatorinnen Monica Abilleira, Susanne Haase-Mühlbauer und Andrea Schleich ließen sich etwas anderes einfallen.

Zusammen mit den immer über 40 am Krippenspiel beteiligten Kindern und Jugendlichen erschufen sie den Zanger Bilder-Krippenweg. Die Kinder malten jeweils ein Bild mit einer Szene des Weihnachtsevangeliums, die Bilder wurden in der Kirche ausgestellt und St. Hedwig öffnete an Heiligabend für mehrere Stunden die Tore zum Gang entlang dieses Bilderweges. Dazu wurde das Ganze digital aufgenommen und veröffentlicht (Link zum Video auf Youtube (<https://www.youtube.com/watch?v=-hO8Lx36RQ4&feature=youtu.be>)).

Heute nun überreichten die drei Damen den Gemeindemitgliedern, vertreten durch die Herren vom Förderverein, zum Andenken eine Collage dieser Bilder, auf Leinwand aufgezo-gen. Nach der Heiligen Messe wurde dann gemeinsam nach einem geeigneten Platz in der Kirche gesucht.



